

Anspruchsvolle Ausbildung gemeistert

Berufsfachschule Physiotherapie: 15 Absolventen

ASCHAFFENBURG. Am 1.8.2016 haben die Schüler des Kurses 22 ihre Ausbildung zum Physiotherapeuten an der Hans-Weinberger-Akademie der AWO e. V. begonnen und damit Neuland betreten. Es war der Startschuss für eine anspruchsvolle Ausbildung über einen Zeitraum von drei Jahren.

Während dieser Zeit entstand eine Klassengemeinschaft, die Zusammenhalt und Teamgeist bewies. Jeder Einzelne ist an den Herausforderungen der Ausbildung persönlich gewachsen und hat nicht nur seine sozialen Kompetenzen geschult und erweitert sondern auch die Fachkompetenzen.

Die Schulleitung spricht allen Absolventen ihre Hochachtung für ihre Leistungen aus. Durch kontinuierliches Engagement in den verschiedenen Fachbereichen wurden vorzeigbare Ergebnisse

erzielt und nach einer kräftezehrenden Abschlussprüfung steht den nun ehemaligen Schülern die Arbeitswelt offen. Den Schülern wünschen die Hans-Weinberger-Akademie und das Schulteam einen erfolgreichen Start in diesen neuen Lebensabschnitt.

Jetzt heißt es wieder Neuland betreten, aber wir sind uns sicher, dass der Grundstein hierfür sicher gelegt wurde und jeder Einzelne eine gute Basis für das Berufsleben mitbringt.

Die Absolventen der Berufsfachschule für Physiotherapie K22:

Aus Aschaffenburg: Kim Noah Nguyen, Roja Ohnemus.

Aus Bessenbach: Monja Rückert.

Aus Breuberg: Habib Özkan, Merit Wörner.

Aus Dammbach: Julia Däsch.

Aus Eppertshausen: Tom Wagner.

Aus Frammersbach: Dominik Bathon.

Aus Frankfurt: Lars Bertling.

Aus Großostheim: Maren Bohlender.

Aus Groß-Umstadt: Juliane Uflacker.

Aus Haibach: Lena Schéuermeier.

Aus Hausen: Matthias Rachor.

Aus Kahl: Celine Dinser.

Aus Reichelsheim-Blöfeld: Sima Hashempour.



Die beiden Prüfungsbesten: Julia Däsch und Dominik Bathon.



Die Absolventen der Berufsfachschule.

Fotos: Berufsfachschule für Physiotherapie